



Pop- und Rock-Evergreens in der Kirche

Unter dem Motto „Don't Stop“ könnte man die beiden Konzerte des Breckenheimer Popchors in der evangelischen Kirche zusammenfassen. Voller Leidenschaft und sichtbarer Freude brachte der Chor den Sound der 50er bis 60er Jahre auf die Bühne. Die Sängerinnen und Sänger gingen auf eine Zeitreise durch die Musik-Jahrzehnte mit 'At the Hop' von Danny & The Juniors, 'All You Need is Love' von den Beatles, 'Don't Stop' von Fleet-

wood Mac, 'Up Where We Belong' von Joe Cocker, 'Sweet Dreams' von den Eurythmics und dem Filmsong aus Flashdance 'What a Feeling'. Auch deutschsprachige Songs der Münchener Freiheit ('Solang man Träume noch leben kann'), von Christina Stürmer ('Seite an Seite') und Rammstein ('Engel') wurden präsentiert. Dabei schnitt 'Engel' in der Zuhörergunst am besten ab, wie sich nach einer Umfrage herausstellte.

Die Hard-Rock-Fans kamen ebenfalls nicht zu kurz. Bei 'Highway to Hell' von AC/DC hielt es keinen mehr auf den Kirchenbänken und es gab „standing ovations“ vom Publikum. Sozusagen als Wiedergutmachung folgte nicht nur für Pfarrer Fippinger die Zugabe „Hallelujah“ von Leonard Cohen. Auf vielfachen Publikumswunsch wurde schließlich als letzte Zugabe noch einmal das mitreißende „At the Hop“ nachgelegt.

Jan Böckmann moderierte souverän und zugleich charmant durch das Programm. Bei jedem Song ging er auf dessen Entstehungsgeschichte ein und lieferte zudem Anekdoten aus der Komponisten-Vita oder zum Arrangement. Die Begleitband des Chors bestand aus dem bewährten und bestens eingespielten Team Mamel Serg am Piano und Axel Pape am Schlagzeug. Chorleiterin Nami Byl vermochte mit ihrem engagierten Dirigat

rund 50 Sänger und Sängerinnen so zu motivieren, dass Chor und Solisten sowohl die gefühlvollen Balladen als auch die Rock'n'Roll-Hits überzeugend transportieren konnten.

Weitere Auftritte des „Popchor Breckenheim“ kann man am 24. September 2017 auf dem Erntedankfest am Warmen Damm erleben sowie am 9. Dezember 2017 auf dem Sternschnuppenmarkt in Wiesbaden.



KiBiZ-Kinderbibliothek in den Sommerferien

In den Sommerferien ist die Kinderbibliothek im KiBiZ des Turnvereins in den ersten vier Wochen immer am Dienstag nachmittag von 15.15 bis 16.15 Uhr geöffnet, also am 4., 11., 18. und 25. Juli. Nahezu 1700 Bücher stehen bereit und wollen gelesen werden. Während der Zeit der Ferienspiele vom 31. Juli bis 11. August bleibt das KiBiZ geschlossen. Es öffnet dann regelmäßig an jedem Nachmittag wieder mit Schulbeginn am 14. August.

Berichte aus Breckenheim

Wir drucken gerne Berichte von Vereinen, Kirche, Schulen usw. Bitte per e-mail an unseren Verlag: info@breuerpresse.de Berichterstatte für Breckenheim ist Maria Theresia Spitz, Telefon 0 61 22 / 28 63.

Manuskripte für unsere Zeitung

schicken Sie bitte stets nur an die Redaktion und nicht an einzelne Mitarbeiter. Sind diese nämlich im Urlaub oder im Verlag nicht anwesend, bleiben Ihre Manuskripte unter Umständen unbearbeitet liegen und erscheinen somit verspätet. Kontaktpersonen bei Rückfragen zur E-Mail-Übermittlung von Manuskripten sind in unserem Hause Thorsten Breuer (Telefon: 06 11 / 9 76 16-22) und Wolfgang Geibel (Telefon: 06 11 / 9 76 16-20).